



## La conduite automobile vous préoccupe-t-elle après un diagnostic de trouble neurocognitif?

Conduire après un diagnostic de trouble neurocognitif peut être un défi pour la personne concernée et ses proches. La nouvelle [Feuille de route sur la conduite automobile et les troubles neurocognitifs](http://www.conduiteautomobileettroublesneurocognitifs.ca) est une ressource en ligne gratuite créée par des personnes atteintes de trouble neurocognitif, des proches aidants, des professionnels de la santé et des chercheurs. Ce site Web offre du soutien pour aider les personnes atteintes de trouble neurocognitif et leurs proches aidants à affronter les nombreux défis associés à la cessation de conduire.

### Les rubriques au sujet desquelles vous pouvez vous informer comprennent :

- |   |   |
|---|---|
| <input type="checkbox"/> Comprendre les effets des troubles neurocognitifs sur la conduite automobile | <input type="checkbox"/> Gérer l'impact émotionnel de ne pas conduire                 |
| <input type="checkbox"/> Reconnaître quand il pourrait être temps de cesser de conduire               | <input type="checkbox"/> Se déplacer sans conduire                                    |
| <input type="checkbox"/> Avoir des conversations productives sur la cessation de conduire             | <input type="checkbox"/> Le permis, la déclaration et les autres options de transport |

Visitez le site pour en savoir plus.

[www.conduiteautomobileettroublesneurocognitifs.ca](http://www.conduiteautomobileettroublesneurocognitifs.ca)

